Dialogarán en Radio Artemisa sobre Encuentro Internacional Danza Puentes



La Habana, 19 mar (RHC) Radio Artemisa dedicará este viernes su programa Por lo Claro al Segundo Encuentro Internacional Danza Puentes 2020, evento que tendría lugar del 24 al 30 de este mes en la occidental provincia y que fue pospuesto como parte de las medidas para prevenir el nuevo Coronavirus.

El espacio de crítica artística del Comité Provincial de la Unión Nacional de Escritores y Artistas de Cuba -UNEAC-, dialogará con Jonnie Martínez Nieves, director general de la compañía caimitense Enecé Dans este viernes desde la 1:30 de la tarde por las frecuencias de la emisora.

Durante la transmisión en vivo del espacio de la filial de cine, radio y televisión de la UNEAC artemiseña, también se intercambiará con otros integrantes del proyecto que surgió en el año 2016 en el municipio de Caimito. (Fuente: RReloj).



Radio Habana Cuba